
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  季節は、すっかり冬になりました。県内では感染症がひろ 

がってきています。日頃から呼びかけていますが、大人も子 

どもも、十分な睡眠確保と栄養補給を心がけましょう。その 

ためにも、生活リズムを整えることが何より大切です。 

 
 ２年生は、総合的な学習 

の時間を利用して、標記の 

ような体験と講演会を実施 

しています。体験したり、 

プロに話しを聴いたりする 

ことで、より深い理解と実 

践意欲につなげてほしいと 

思っています。 

 

「めざす生徒像」のひとつである『自分を見つめ 大切にする生徒』の実現をめざすため、今年 

度は〝睡眠〟をキーワードにあげ、保健委員会、 

養護教諭を中心に取り組んできました。この取 

組は、広島大学大学院：田村典久先生のバック 

アップをいただきながら行っているのですが、 

ようやくその田村先生をお招きし、豊富な資料 

を基にした、深いお話をしていただくことが出 

来ました。その後、２週間、１５分早く寝ることを目標にしよ 

うと取り組んだはずですが…どうだったでしょうか!? 

また、二中人権週間に合わせ、保健委員会 

 が委員会活動として取り組んできた成果発表 

を行いました。年度当初に比べ、睡眠に対す 

る意識が上がっているという結果が示された 

ことはとても興味深いものでした。 

令和６年度 学校通信  

二中だより 

第 8号 202４．12．１3 

文  責： 掘 江 真佐邦  

11/18 高齢者福祉体験 
市社会福祉協議会の方々に

指導していただきました。 

11/27 福祉に関する講演会 
元 PTA 会長：中村学さんにご来校いた

だき、実践されていることをお話ししてい

ただきました。 

詳しい内容は『保健だより』参照 

HP用 



  ２学期末は生徒会役員選挙の時期です。 

今年度はその時期が早く、11/22 公示、 

その後選挙活動、11/28 立会演説会及 

び投票、11/29 結果公表という日程で 

した。その結果、生徒会長には〇〇〇〇さん、 

副会長には◇◇◇◇さん、□□□□さんが決定しました。よろしくお願いします。 

 

  二中では１２月第１週を“二中人権週間”としてさまざまな取組を行いました。 
 
 

３年生の社会科では、同和問題学習の際、 

おおだふれあい会館館長：中島シゲ子さん 

をお迎えし、差別の現実についてお話をい 

ただくとともに、子どもたちに寄り添って 

授業に参加いただきました。また、生徒会 

執行部のメンバーと会食しながら意見交換もさせていただきました。 

 

学年部の教員が中心となり、それぞ    今年は、各クラスの人権宣言を考え、それを 

 れが思いをもって、絵本やパワーポイ   全校の前で発表し、その後、アドジャン・トーク 

ントを使って話をしました。       を通して、意見交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長主催の会では“貨物列車”   二班(二中校区)の特別支援学級及び分教室の子 

を全校でやりながら、親睦を深めま   どもたちが、お互いの学習の成果を見せ合う、そ 

した。                して交流する標記の会 

が二中多目的室で行わ 

れました。お迎えする 

側であった二中生、頑 

張っていました！ 
 

これ以外の行事等については掲載できないため、ホームページまたは学年・学級通信をご覧ください。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

〖報告〗〇□□教諭の代替として〇〇〇〇先生が 11 月 25 日(月)から勤務を開始していま 

す。1 年部所属、数学担当、バレーボール部担当です。よろしくお願いします。 

〇３年副担任：◇◇◇教諭が休暇に入りました。補充は未定ですので、他の職員で連携し 

 て対応していきます。詳細については保護者向けに文書を出しています。 

二中人権週間［12/2～12/6］の取組 

第３学年社会科・同和問題学習 

学年部による朝学活での取り組み クラス人権宣言の発表とアドジャン・トーク 

生徒会長主催の親睦全校集会 

演説をする 

〇〇〇〇さん 

順番を待つ、副会長立候補者 

 


